



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Viernes 11 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El Senador del PAN, **Eduardo Nava Bolaños**, denuncia la utilización de vehículos y equipo de sonido propiedad del congreso local, en la gira de **Andrés Manuel López Obrador** por la entidad. (NC)

Se asegura que un vehículo de la legislatura, fue prestado para el recorrido de **Andrés Manuel López Obrador** en Querétaro. Los panistas piden que los responsables se hagan cargo de los gastos de gasolina y mantenimiento. (PC)

Pide el coordinador de los priístas, **Jaime Escobedo Rodríguez**, que se indague el uso de los recursos de la legislatura en la gira de **Andrés Manuel López Obrador**, subrayando que si se comprueba, desmentiría el puritanismo de la diputada **Consolación González Loyola Pérez**. (NC)

La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** aclaró que solamente ha pedido el apoyo del sonido para la campaña informativa de **Andrés Manuel López Obrador**, negando que sea un acto proselitista el que viene realizando este día y desde ayer y mañana, el ex candidato presidencial. Aseguró que muchos diputados hacen lo mismo y para actividades particulares. Por su parte **Martín Mendoza Villa** dijo que no había participado para nada en la gira de **Andrés Manuel López Obrador** pues tiene otra cosa que hacer. Pidió que se investigue el uso de estos equipos, vehículos y materiales. (NC)

Niega el diputado del PRD **Martín Mendoza Villa**, que el grupo parlamentario del PRD haya solicitado un vehículo oficial para la gira que realiza **Andrés Manuel López Obrador** en Querétaro. (PC)

Previo a la inauguración del foro de educación financiera, el grupo parlamentario del PAN en la legislatura local, se reunió con el coordinador de los Senadores panistas, **Gustavo Madero**. (NC)

No menospreciar la denuncia de espionaje en contra del CISEN pide el senador del PAN, **Federico Doring**. (PC)

La multa a **Guillermo Tamborrel Suárez** por 99 mil pesos es una muestra de que cualquier funcionarios, sea del partido que sea, puede ser funcionado, consideró el diputado **José Luis Sainz Guerrero**. (NC)

El vocero de la diócesis **José Morales Flores** consideró respetable la decisión del IEQ de multar a **Guillermo Tamborrel Suárez**, por lo que el Senador debe acatar la multa, pagarla y que sea muestra para otros políticos. (NC)

Ayer en la noche se realizó una cena en la casa particular del Senador **José Calzada** precisamente. Cenó con varios actores políticos y está la comidilla política. (NC)

La gira del ex candidato presidencial **Andrés Manuel López Obrador** por municipios del estado, continuó hoy en San Joaquín, Cadereyta y Ezequiel Montes. (PC)

Al terminar los foros sobre la reforma petrolera, el 22 de julio, se convocará a la comisión de energía de estudios legislativos del senado de la república para comenzar a dictaminarla. (PC)

LEGISLATURA

Cabeza. Pese a las reuniones de diputados del PRI y PAN con empresarios, la presidenta de la comisión de salud y población en la LV legislatura, **Sonia Rocha Acosta** descarta una ley estatal de protección a los no fumadores. (PC)

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños comenta que anoche acordaron tener una reunión entre diputados locales, federales y senadores con Gustavo madero, para conocer los avances de la reforma energética. Considera que **Manlio Fabio Beltrones** es tal vez el personaje más importante del PRI, no el vicepresidente. En el caso de **Guillermo Tamborrel Suárez** se pregunta qué va a pasar si el IFE resuelve que no precede. Comenta que cuando algunos reporteros no tienen nada que hacer, se empezó a buscar entre las actividades de los panistas que aspiran y se empezó a difundir eventos cerrados, hasta que un conocido militante pone sus felicitaciones en cartelera y viene la impugnación. A principios de año se calmaron las cosas y después se empezó nuevamente en abril y mayo a publicitar las actividades. Si Guillermo repartió juguetes, puso su tarjeta y llamó a los medios, sí debe afrontarlo. Pudiera ser que no aspire pero que busque un lugar en la lista de espera. Señala que los Senadores no tienen partida de comunicación social como otros políticos, pero todos le buscan la forma. Comenta que el usurpador virtual usó vehículos, equipo y personal de la legislatura. Tiene todos los elementos y el lunes mete la denuncia en el IEQ; la congruencia empieza en casa.

Héctor Parra Rodríguez comenta que resulta interesante la denuncia del joven **Eduardo Nava Bolaños**, no por la edad sino por lo jovial y jocoso. Apunta que **Guillermo Tamborrel Suárez** quiso curarse y se fue a un hospital a regalar juguetes a niños en un hospital, cuando disposiciones de reciente creación especifican que no está permitido. El que haya pagado con sus propios recursos, no lo exime, pues de acuerdo a la ley, que habla de servidores públicos, se prohíbe usar nombre, imagen o fotografía. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Con la asistencia del Gobernador **Francisco Garrido** y el Secretario de hacienda, **Agustín Carstens**, se llevó a cabo la inauguración de la conferencia sobre educación financiera, protección al consumidor y competencia, organizado por la comisión de hacienda que en Querétaro está a

cargo del Senador **José Calzada** (sic). El titular de hacienda firmó que la banca en nuestro país es sólida. El Senador Gustavo Madero destacó que se debe contar con una sociedad bancarizada que tenga acceso a servicios financieros. (NC)

Se realiza el foro de educación financiera que ha reunido a buena parte de la clase política local y nacional. Se dieron cita el coordinador de los Senadores panistas, **Gustavo Madero**, también funcionarios de primerísimo nivel de la Secretaría de hacienda y con el propio Gobernador **Francisco Garrido**. El acto está siendo organizado por el senador **José Calzada Rovirosa**. (NC)

Inauguró el secretario de hacienda **Agustín Carstens** la conferencia sobre educación financiera y protección al consumidor. Llamó a los usuarios de crédito a tener prudencia para evitar el sobre endeudamiento. (PC)

El Secretario de hacienda **Agustín Carstens**, dice que si los mexicanos pagan sus créditos, pueden bajar las tasas de interés de los bancos. (NC)

Cabeza. Con 50 mil empleos creados durante el mes de julio, la secretaria de hacienda se manifiesta razonablemente optimista respecto a las condiciones económicas del país. (PC)

Vía telefónica. En la conferencia de educación financiera, se anunció la implementación del programa de ahorro infantil. **Enrique Castillo**, presidente de la Asociación de bancos de México, comentó que la asociación de banqueros tiene la inquietud de revivir el ahorro infantil como se hizo antes con las tarjetas escolares y bonos de ahorro. El programa se implementará en Querétaro para el curso escolar 2008-2009. Comenta que el asunto del interés tiene muchos factores que inciden y uno de ellos es la inflación, que en estos momentos está a la alza. Otro elemento es que en la medida que la morosidad sea menor, hay más posibilidades de competir con tasas menores. Considera que sí hay una cultura de pago generalizada, aunque en los últimos meses haya crecido la morosidad. El 93% de los clientes con tarjeta de crédito pagan puntualmente. Si esto se agrega a todo el círculo de créditos, sube al 97% de cumplidores. Apunta que el sistema bancario es robusto, frente a lo que vemos en otros países. La banca está preparada para los retos, para seguir expandiendo el crédito de forma responsable, ser más competitivos y fomentar una mayor cultura financiera. (NC)

Vía telefónica. **Luis Pasos**, Presidente de la CONDUSEF, comenta que a todos nos gustaría tasas más bajas y eso se logra con la competencia, pero no ha funcionado. Lo que funciona es que haya una cultura financiera, que distingamos tarjetas caras de las baratas, que seamos cuál es la que más nos conviene. Esto implica educación financiera e información y por eso se trabaja para difundir cada vez más la información. Apunta que la banca de desarrollo tiene otras funciones, como fortalecer la infraestructura y apoyar a la banca comercial. Una de las formas de compartir es apoyarse mutuamente para ayudar a PEMEX en la exploración y refinación de petróleo. Es tanta la competencia internacional, que bancos y Gobierno, no pueden ir solos. (NC)

El Presidente de la CONDUSEF, **Luis Pasos**, afirma que uno de cada cuatro mexicanos tiene una tarjeta de crédito. (NC)

En México, 700 mil hogares con problemas de tarjetas con créditos vencidos. Los usuarios suman 25 millones, focos amarillos para algunos bancos. (PC)

Una veintena de integrantes de la fundación "Vida digna" se manifestaron durante la conferencia para protestar por el alza de precios en productos de consumo básico y aumento en las tasas de interés. (PC)

Alerta el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, **Daniel Cordero**, que podría incrementarse el precio de las viviendas en un 11%, ante el aumento de los insumos.

Las personas dejan de ir a los restaurantes debido a la inflación, indicó la presidenta de la CANIRRAC (sic) **Laura González**, quien se dio cita en el importante foro de la comisión de hacienda cuyo secretario es **Pepe Calzada**. Afirmó que las ventas han bajado hasta en un 20% en este año. (NC)

Cabeza. Localiza PROFECO, 6 establecimientos con irregularidades comerciales dentro del programa de precios fijos a 150 productos de la canasta básica. Serán sancionados. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Querétaro obtuvo el cuarto lugar en la octava olimpiada nacional de matemáticas que se llevó a cabo en Colima. Además el Estado fue presentado como sede para la próxima olimpiada que se realizara el próximo año. (PC)

SOCIEDAD

Este sábado, el obispo de Querétaro, **Mario de Gasperín** oficiará a las 4 de la mañana, la misa de despedida de las peregrinas de a pie al Tepeyac, en el templo de la congregación. (NC)

Mañana sábado se van 4 mil mujeres de Querétaro y alrededores, hacia la Basílica de Guadalupe. El domingo a las 4 de la mañana, 8 mil hombres saldrán de Querétaro en peregrinación rumbo al Tepeyac. La misa de envío, como es costumbre, será oficiada en el templo de la congregación tanto para mujeres como para los hombres, sábado y domingo. (PC)

A una semana de que inicie la peregrinación al Tepeyac se registra salto blanco, informa el secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NC)

Permanece en saldo blanco a 8 días de iniciar la peregrinación a la basílica de Guadalupe, aseguró el secretario de salud en el Estado, **Rafael Ascencio**. (PC)

Cabeza. El 26 y 27 de julio la parroquia de Santa Ana llevará a cabo los festejos en honor a su patrona en donde se realizarán celebraciones religiosas, actos culturales y la tradicional carrera pedestre. (PC)

Más de 6 mil 700 millones de personas habitamos en el mundo. De ellas, más de 106 millones están en México y más de un millón y medio en el Estado. Este es el día mundial de la población. (PC)

Cabeza. Para este año la meta del FONAES en Querétaro es aprobar mínimo seis proyectos a favor de las personas con discapacidad. En el 2007 se apoyaron 4 proyectos de este tipo en Tequisquiapan y el municipio capitalino. (PC)

Denuncia. **Rocío Avilés** comenta que la carretera a Mompani no está repavimentada como habían dicho anteriormente. (PC)

Denuncia. **Ana Laura Rojas** comenta que ojala que las autoridades se den una vuelta por la calle prolongación Pino Suárez en el sentido de 5 de febrero hacia el ejido Modelo. Además de ser la única vía de acceso y de salida para más de 600 casas está llena de hoyos, imposible transitar. Ojalá se tomara en cuenta de esa y no nada más para el cobro de impuestos. (PC)

MUNICIPIOS

Cabeza. El secretario de gestión delegacional hará entrega esta tarde de la obra de empedrado en la calle Mariano Escobedo en Santa Rosa Jáuregui. (PC)

AGROPECUARIA

Los cultivos de maíz son los más afectados por las lluvias y principalmente los municipios de San Juan del Río y Tequisquiapan, da a conocer el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, **Gilberto Ortega Mejía**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Durante su octavo informe anual, el titular de la comisión estatal de arbitraje médico, aseguró que el IMSS es la institución de salud pública con más quejas en el último año. (PC)

Cabeza. Casi la mitad de las viudas presentan ansiedad generalizada o crisis de angustia en el primer año y en el caso de las viudas, la mitad usa un psicofármaco en los primeros 18 meses de duelo, afirman especialistas de la Universidad Autónoma de Querétaro. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cristina Gómez, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, comenta que la violencia es un delito que preocupa a la comisión y por eso trabajan en la promoción de los derechos. La violencia familiar es todo acto de poder u omisión intencional único, recurrente o cíclico. La violencia física es la más visible. (NC)